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ITP, 12/01/2016

 

FS: META "BENE CHIAREZZA, AL CENTRO I SERVIZI"

 

ROMA (ITALPRESS) - "Se la rete ferroviaria rimane di proprieta'

 pubblica e il processo di privatizzazione riguarda l'intera

 holding, come ha ribadito oggi a Montecitorio il ministro

 dell'Economia, vuol dire che il percorso appena iniziato si avvia

 su un cammino ben definito, con paletti chiari e trasparenti". Lo

 dichiara il presidente della Commissione Trasporti della Camera

 dei deputati, Michele Meta, al termine dell'audizione di Pier

 Carlo Padoan sul testo sottoposto al parere del Parlamento.

 "Il principale obiettivo della Commissione che presiedo - prosegue

 il deputato Pd - e' quello di salvaguardare e auspicabilmente

 alzare il livello dei servizi offerti. Da questo punto di vista,

 la separazione della proprieta' pubblica della rete dalla gestione

 dei servizi puo' rappresentare finalmente l'occasione per

 migliorare l'offerta qualitativa e quantitativa. E' il momento

 buono per rimettere al centro la mobilita' urbana ed extraurbana,

 e proprio le riforme Costituzionali - che riaffidano allo Stato

 competenze in materia di porti, aeroporti ed energia, introducendo

 contemporaneamente la clausola di supremazia - offrono

 l'opportunita' di intervenire, se necessario, anche sul trasporto

 pubblico locale".

 "La nostra Commissione- assicura infine Meta -seguira' dunque

 attentamente  l'evoluzione della riforma delle Ferrovie, anche

 attraverso l'audizione dei nuovi vertici dell'azienda, che

 convocheremo in Parlamento quanto prima".

 (ITALPRESS).
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DIRE, 12/01/2016

 

FERROVIE. META (PD): BENE CHIAREZZA PRESTO IN PARLAMENTO VERTICI

FFSS

 

(DIRE) Roma, 12 gen. - "Se la rete ferroviaria rimane di

 proprieta' pubblica e il processo di privatizzazione riguarda

 l'intera holding, come ha ribadito oggi a Montecitorio il

 ministro dell'Economia, vuol dire che il percorso appena iniziato

 si avvia su un cammino ben definito, con paletti chiari e

 trasparenti". Lo dichiara il presidente della Commissione

 Trasporti della Camera dei deputati, Michele Meta, al termine

 dell'audizione di Pier Carlo Padoan sul testo sottoposto al

 parere del Parlamento.

    "Il principale obiettivo della Commissione che presiedo -

 prosegue il deputato Pd - e' quello di salvaguardare e

 auspicabilmente alzare il livello dei servizi offerti. Da questo

 punto di vista, la separazione della proprieta' pubblica della

 rete dalla gestione dei servizi puo' rappresentare finalmente

 l'occasione per migliorare l'offerta qualitativa e quantitativa.

 È il momento buono per rimettere al centro la mobilita' urbana ed

 extraurbana, e proprio le riforme Costituzionali - che riaffidano

 allo Stato competenze in materia di porti, aeroporti ed energia,

 introducendo contemporaneamente la clausola di supremazia -

 offrono l'opportunita' di intervenire, se necessario, anche sul

 trasporto pubblico locale".

    "La nostra Commissione- assicura infine Meta -seguira' dunque

 attentamente  l'evoluzione della riforma delle Ferrovie, anche

 attraverso l'audizione dei nuovi vertici dell'azienda, che

 convocheremo in Parlamento quanto prima".

   (Com/Rai/ Dire)
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ADNK, 12/01/2016

 

FS: META (PD), BENE CHIAREZZA, AL CENTRO I SERVIZI OFFERTI =

 

      FS: META (PD), BENE CHIAREZZA, AL CENTRO I SERVIZI OFFERTI =

       'Presto in Parlamento l'audizione dei nuovi vertici

 dell'azienda'

       Roma, 12 gen. (AdnKronos) - "Se la rete ferroviaria rimane di

 proprietà pubblica e il processo di privatizzazione riguarda l'intera

 holding, come ha ribadito oggi a Montecitorio il ministro

 dell'economia, vuol dire che il percorso appena iniziato si avvia su

 un cammino ben definito, con paletti chiari e trasparenti". Lo

 dichiara il presidente della commissione trasporti della Camera dei

 deputati, Michele Meta, al termine dell'audizione di Pier Carlo Padoan

 sul testo sottoposto al parere del Parlamento.

       "Il principale obiettivo della commissione che presiedo - prosegue il

 deputato democratico - è quello di salvaguardare e auspicabilmente

 alzare il livello dei servizi offerti. Da questo punto di vista, la

 separazione della proprietà pubblica della rete dalla gestione dei

 servizi può rappresentare finalmente l'occasione per migliorare

 l'offerta qualitativa e quantitativa. È il momento buono per rimettere

 al centro la mobilità urbana ed extraurbana, e proprio le riforme

 costituzionali (che riaffidano allo Stato competenze in materia di

 porti, aeroporti ed energia, introducendo contemporaneamente la

 clausola di supremazia) offrono l'opportunità di intervenire, se

 necessario, anche sul trasporto pubblico locale".

       "La nostra commissione - conclude Michele Meta - seguirà dunque

 attentamente l'evoluzione della riforma delle ferrovie, anche

 attraverso l'audizione dei nuovi vertici dell'azienda, che

 convocheremo in Parlamento quanto prima".

       (Stg/AdnKronos)
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